

Se llevaron medalla y lograron récord

Chicas salvaron la honra

◆ **ERICK QUIRÓS M.**

erick.quirros@lateja.co.cr

Las nadadoras ticas salvaron el día en la competencia de relevos 4 x 100, última competencia del sábado en la piscina María del Milagro París de La Sabana.

Los nacionales no habían tenido una buena tarde hasta que en relevos femeninos las costarricenses lograron llevarse el metal dorado.

Con un tiempo de 4:00:60 Mary Laura Meza, Dayana Castro, Natalia Gómez y Mariza Reidemeister marcaron un nuevo récord centroamericano por delante de Honduras y Guatemala.

Otro que se dejó una medallita fue Mario Montoya, que rescató una de plata en la categoría de 400 metros estilo libre.

El nadador llegó tras el salvadoreño Marcelo Acosta y por delante del panameño Manuel González.

Los otros competidores nacionales la tuvieron "ofe" y no pudieron lograr ningún metal para el



Los ticos no llegaron en su día este sábado. REBECA ARIAS

país.

La natación continuará hoy con las eliminatorias de 9 a 10 de la mañana y finales de 3 a 4 de la tarde, en la piscina María del Milagro París.

SAN JOSÉ

2013



Deportes @ mujeres deportes